

Krimi-Lesung: Bestseller-Autorin liest in der Stadtbücherei

Die deutschlandweit bekannte Bestseller-Autorin Elisabeth Herrmann kommt nach Haltern am See und liest am Donnerstag, 28. Februar, in der Stadtbücherei. Die Veranstaltung beginnt um 19.30 Uhr. Karten gibt es ab sofort in der Stadtbücherei für den Preis von zehn Euro.

Elisabeth Herrmann wurde 1959 in Marburg/Lahn geboren. Sie machte Abitur auf dem Frankfurter Abendgymnasium und arbeitete nach ihrem Studium als Fernsehjournalistin beim RBB, bevor sie mit ihrem Roman „Das Kindermädchen“ ihren Durchbruch erlebte. Fast alle ihre Bücher wurden oder werden derzeit verfilmt: Die Reihe um den Berliner Anwalt Vernau sehr erfolgreich mit Jan Josef Liefers vom ZDF. Elisabeth Herrmann erhielt den Radio-Bremen-Krimipreis und den Deutschen Krimipreis. Sie lebt mit ihrer Tochter in Berlin.

Auf Einladung der Stadtbücherei wird Elisabeth Herrmann aus ihrem aktuellen Roman „Stimme der Toten“ im Rahmen der Reihe „Literatur live in Haltern am See“ vorlesen. Zentrale Figur ist erneut die Tatortreinigerin Judith Kepler. In einem großen Berliner Bankhaus ist ein Mann in die Tiefe gestürzt. Judith entdeckt Hinweise, die Zweifel an dem angeblichen Unfalltod des Mannes wecken. Sie gerät durch ihren Verdacht auch ins Visier einer Gruppe von Verschwörern, die planen, die Bank zu hacken. Ihr Anführer ist Bastide Larcen, der Judith zur Zusammenarbeit zwingt.

In Judith keimt ein schrecklicher Verdacht, war Larcen in der Ermordung ihres Vaters verstrickt? Sie weiß, sie wird nicht ruhen, bis sie endlich die Wahrheit erfährt, was als Kind mit ihr wirklich geschah. Elisabeth Herrmann gilt schon längst als „Königin des Spannungsromans“ und es ist davon auszugehen, dass für den Abend starke Nerven gefordert sind.